



COMPTE RENDU de la sortie VTC du 08 Avril 2024

Bonjour,

Nous sommes 6 à enfourcher nos vélos pour un départ à 10h00 du parking commercial de Fabrègues. La journée s'annonce belle: peu de vent, du soleil par intermittence, une température douce, un temps idéal pour faire du vélo. Distance prévue 35Km, dénivelé 454m.

Comme échauffement, nous faisons le tour de Fabrègues et nous nous enfonçons rapidement dans la garrigue. Dès les premiers km une boucle supplémentaire est proposée. Tous les participants sont unanimes pour la faire. Puis arrive la grosse difficulté: l'ascension de la colline menant à la chapelle St Baudile. Le chemin de croix matérialisé tout au long de la montée fut une réalité pour l'animateur. Au sommet, nichée au cœur de la nature, cette chapelle offre une vue imprenable à 360° sur les environs. Nous pouvons nous imprégner de la sérénité du lieu avant de nous lancer sur les chemins escarpés du massif de la Gardiole, près de Mireval, direction le circuit automobile du Karland. Ce Circuit automobile et motocycliste ouvert en 1974, imaginé par Jean-Pierre Beltoise fut homologué pour la Formule 1. En 1984, la société Goodyear le rachète pour en faire un centre d'essais pneumatiques. Notre périple continue et la diversité des paysages traversés, entre forêts et clairières, ajoute du charme à notre aventure. Plus que quelques Km pour atteindre Montbazin et nous pourrions nous restaurer à la terrasse d'un bar. Il est presque 13h00. Après ce moment de détente nous nous dirigeons vers Fabrègues à travers vignes et diverses cultures. Nous longeons le ruisseau du Coulazou (très bel endroit) que nous traverserons plus loin les pieds dans l'eau. Il ne nous reste que quelques km de chemins caillouteux pour rejoindre nos véhicules. Ouf!!! enfin notre sortie est finie. Bilan: 41km pour près de 500m de dénivelé.

Ce fut une très bonne journée, merci aux participants et à bientôt sur d'autres circuits.

Jean Max